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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.07.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Petersberg ist seit jeher Anziehungspunkt für Touristinnen und Touristen, Erholungssuchende 

und Erfurterinnen und Erfurter, die ihre freie Zeit auf Erfurts schönstem Dach verbringen wollen. 

Auch bei jungen Erfurterinnen und Erfurtern ist der Petersberg als Freizeitort sehr beliebt. Seit 

nunmehr 10 Jahren skaten dort die Rollbrettfahrerinnen und Rollbrettfahrer und das im Einklang 

mit allen anderen Besucherinnen und Besuchern. Ein Nebeneffekt des Skateboardfahrens ist, dass 

Stadtmöbel besonders intensiv in Anspruch genommen werden. Um diesen Anspruch langlebig 

stand zu halten, ist es sinnvoll, bestimmte Stadtmöbel für diesen Zweck zu verstärken. Vor diesem 

Hintergrund bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche technischen Möglichkeiten bestehen aus Sicht der Verwaltung, um Sitzmöbel so zu 

verstärken, dass sie auch bei Nutzung durch das Skateboardfahren nicht beschädigt 

werden? 

2. Wenn es diese Möglichkeit gibt, stellt sich die Frage, welche Kosten für bspw. 2 Bänke 

entstehen? 

 

 

 

04.07.2014, gez. i. A. Michelfeit-Ulrich   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Groß, Fraktion SPD 
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